
 
田柄小学校 PTA 

運営委員会だより ｖｏｌ.７ 
 
  

３月９日（木）に第７回運営委員会が 

開催されましたので、ご報告いたします。 

 

 会長挨拶 

皆様、おはようございます。本日も運営委員会にご出席いただきありがとうご

ざいます。 

さて、いよいよ本年度最後の運営委員会になりました。この一年間、皆様には

様々な活動を通じて大変ご尽力いただきました。多くの方々のお力添えによって

平成 28年度のＰＴＡ活動も無事に終わろうとしております。 

田柄小学校の子供たちは、教職員の皆様、保護者の皆様、そしてたくさんの地域の皆様の温

かい見守りによって支えられていることを、この一年間の活動を通じて改めて気づかされまし

た。こんな素敵な学校に皆様と共に明るい雰囲気をもって関われたことに心より感謝申し上げ

ます。それでは最後の運営委員会どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 校長挨拶 

先月のＰＴＡ総会、そして今日の運営委員会の日を迎え、いよいよ今年度のＰＴＡ活動も残

りわずかになったことを感じます。この一年間、冷水会長を中心にＰＴＡ運営委員会の皆様に

は、学校のため子ども達のためにご尽力いただき、どうもありがとうございました。 

 今、学校では、どこの学級でも学期末・学年末の学習のまとめをがんばっているところです。

一年間を振り返ると、一人一人の成長はめざましいものがあります。修了式当日に渡すあゆみ

や日々家庭に持ち帰る作品等をご確認いただき、お子さんの努力を認め、次年度への励ましの

言葉をかけてあげてください。 

 同様に、田柄小の今年度のＰＴＡ活動を振り返ってみると、様々な担当の方々を中心に多く

の取り組みが行われました。それらの活動のすばらしさは、子ども達の笑顔からも感じ取るこ

とができました。きっと各行事での取り組みにお手伝いとして参加された保護者の皆様も、子

ども達の楽しそうな様子を見てＰＴＡ活動へのやりがいを実感されていたことと思います。

我々教員も同じです。目の前の子ども達の笑顔に指導のやりがいを感じ、次の指導へのエネル

ギーにしています。来年度は、開校６０周年の式典や祝賀会を始め、学校全体で一層教育活動

を盛り上げてまいります。そのためにも、今後もＰＴＡの取り組みにご理解・ご協力をいただ

けますようにお願いいたします。  

平成２９年３月 1７日 

田柄小学校 PTA会長 冷水 了 

書記 田中・山口 

家庭数配布 



 

  学校・ＰＴＡ行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
来年度の委員会の日程 

4/15（土）常置委員会（学年委員、広報委員、30年度校外委員） 9:30～ 

4/24（月）第 1回運営委員会 10:00～ 

5/13（土）第 1回学年委員会 9:30～ 

5/13（土）第 1回推薦委員会 13:00～ 

学年委員・推薦委員はＰＴＡ歓送迎会、ＰＴＡ総会のお手伝いがあります。 

・ＰＴＡ歓送迎会：５月２日（火） 

・ＰＴＡ総会：５月２5日（木） 

次年度委員をお引き受け頂く方は、上記の日程をご確認のうえ 

ご出席ください。 

3/22(水) 給食終 大掃除 

3/23(木) 修了式 ※ 1～4年生 10:20 頃下校 

 卒業式予行 10:30～ 

3/24(金) 第 60回 卒業式 

3/26(日)～ 春季休業日始 

4/5(水) 春季休業日終 

 新 6年生前日準備 登校 8:30 

4/6(木) 1学期始業式 入学式 10:20～ 

4/7(金) 給食始 2～6年、避難訓練 

4/10(月) 学校説明会①・保護者会 1～3年 13:45～ 

4/11(火) 学校説明会①・保護者会 4～6年 13:45～ 

4/14(金) 集団下校訓練 

4/18(火) 国・学力調査 6年生 

                         遠足（2 年生） 

4/20(木) 1年生を迎える会 

4/21(金)         交通安全教室（1年生） 



各委員会からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

■広報委員会 

「たがらの窓」209号原稿の作成・校正・入稿・

納品・仕分け・配布、 

第２回広報委員会実施、 

学校説明会出席、ＰＴＡ総会出席、 

小Ｐ連広報誌コンクール応募 

ホームページ原稿作成・掲載依頼(もちつき大

会、おやじの会「親子で昔の遊び」) 

「ＰＴＡサークルのご案内」原稿確認、印刷予

定、 

第 7回運営委員会出席、 

■校外委員会 

登校班仮名簿作成依頼・作成・印刷・配布・回収、第 7地区新年情報交換会出席、 

新１年生入学説明会資料作成・印刷、新 1年生入学説明会出席、新入生個人票回収 

登校班新入生振り分け、各班世話人への班編成通知、新入生へ所属班の連絡 

通学路調査用紙配布、28年度第 3回校外委員会実施、サッカー教室お手伝い、 

29年度第 1回校外委員会のお知らせ配布、 

校外委員会資料・新世話人会資料・本名簿作成・印刷、引き継ぎ準備、 

登校班変更手続き２件、転入２件、転出１件、 

学校説明会出席、ＰＴＡ総会出席、第 7回運営委員会出席 

 

 
■推薦委員会 

第 7回運営委員会出席 

ＰＴＡ総会で新役員の方々が承認され、無事に決定いたしました。 

皆様には、今年度も全員アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。 

皆様のご協力あってこその推薦委員会ですので、29年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

一年間ありがとうございました。これをもちまして今年度の推薦委員会は解散いたしましたことを、 

ご報告します。 

■三役 

来年度用名札作成、家庭教育振興大会出席、 

第 7地区委員会新年会出席、学校保健委員会出席、 

新 1年生入学説明会出席、 

小 P連第 3回会長会出席、 

新旧役員顔合わせ、学校説明会、ＰＴＡ総会出席、 

卒業感謝の会出席、 

田柄小 60周年実行委員会出席 

予算委員会開催、三役会、第 7回運営委員会出席、 

練馬光が丘地区第 3回会長会及び役員研修会出席、 

教育懇談会出席、 

田柄小学校卒業式出席予定 

田柄中学校卒業式出席予定 

エンゼル保育園卒園式出席予定 

第 6回運営委員会だより作成・印刷・配布、 

第 7回運営委員会関連資料作成・印刷・配布、 

第 7回運営委員会だより作成・印刷・配布予定、 

年度末総会資料作成・印刷・配布、 

年度末総会委任状数確認、 

平成 29年度常置委員会のお知らせ作成・印刷・配

布予定、 

ＰＴＡ会則小Ｐ連幹事校配布分作成・印刷予定、 

新１年生関連資料作成・印刷予定、 

役員交通費・研修費・慶弔費支払、 

各委員会・卒対反省会費支払、 

卒業生・新入生記念品配布準備、 

決算報告・予算委員会・会計監査準備、 

備品購入、広報印刷代支払、運営委員会反省会準備 

 渉外費支払 

■学年委員会 

ベルマーク仕分け準備・仕分け・集計、 

相撲引き継ぎ、 

第 4回学年委員会実施、 

学校説明会出席、ＰＴＡ総会出席、 

５年・１年茶話会実施 

「ベルマーク委員会からのお知らせ」作成・印

刷・配布、 

第 7回運営委員会出席 



 平成２９年度新役員 

会長   冷水 了  (6-2,1-2) 

副会長  橋本 国彦  (6-1,3-2) 

副会長  木内 尚子  (6-2,2-3) 

副会長  櫻井 美帆子 (1-3) 

書記   山口 京子  (6-1,3-2,1-2) 

書記   田中 陽子  (6-1,3-3) 

会計    古谷 純子   (5-1) 

会計    相原 真美   (2-3) 

会計監査  扇    優子   (5-1,2-2) 

会計監査  國井 緑     (6-3,4-1) 

会計監査  柳田 みどり (2-3) 

校外委員長     兩角 佳代   (6-3,3-3) 

予算について 

運営委員会の前に予算委員会が行われ、会計より来年度の予算の説明がありました。 

来年度の周年記念行事のため、これまでの積立金を全額使用することが承認されました。

詳しくは、春のＰＴＡ総会にて説明の予定です。ぜひ、ご参会をお願いいたします。 

その他 

 新年度のクラス委員選出について 

28年度の学年委員さんに選出のお手伝いをしていただきます。委員をやってみてもよい

かなと思っている方がいらっしゃいましたら、ご協力をお願いします。 

 東門について 

来年度から新しい東門を正式な通用門とします。旧東門は行事の時のみ使用します。 

横断歩道や通学路の変更などの児童の安全対策は、学校で調整中とのことです。 

一年を振り返って 

 大変なこともあったが、仲間と助け合いながら、楽しく仕事ができた。 

 委員をすることにより学校の様子がよくわかった。子どもとも学校の話がたくさんでき

るようになった。 

 推薦委員のアンケートの内容を見直し、三役の業務内容をもう少し詳しく載せて、わか

りやすくした方がよい。 

 「仕事をしている」や「小さい子どもがいる」との理由で委員を断る方が多くいたが、

仕事をしながらでも、育児をしながらでも委員をされている方が多くいらっしゃること

を周知した方がよい。 

というように前向きな意見と今後検討すべき課題が見えました。来年度以降に生かして

いきたいと思います。 

本当にお疲れ様でした。 


